



うさぎぐみだより

2020年度9月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

残暑が厳しく涼しい秋の訪れが待ち遠しい今日この頃。水遊びでは「冷たいね」と言いながら水を触っていた子どもたちだったのですが、猛暑続きで水に濡れることが気持ちいいに変化していった様子でした。立秋は過ぎましたが、まだまだ暑い日は続きそうなので、体調に気を配りながら元気に楽しく園生活を送っていきたいと思います。



「すご〜い！」

ズボン履くなど身の回りのことを自分でしたり、給食でお皿をピカピカに(完食)したり、友だちが苦手なものを1口食べられたときに保育者が褒めていると一緒に「すご〜い！」と言い手を叩く子どもたち。そんな友だちの姿を見てやる気スイッチが入る子もいて、「〇〇すご〜い！」と自分を褒めて頑張っていることを保育者にアピール。褒め言葉はパワーに繋がるようです。保育者がエアコンのリモコンをいつもの場所に戻したことを褒めてくれた、褒め上手な子もいました。

水遊び

長かった梅雨も明け、8月はやっと大好きな水遊びを思いきり楽しむことができました。水遊びの歌に合わせて保育者が子どもたちに水をかけると…声を上げながら大喜び！仕返しにそっと横から保育者に水をかけてきて、“やったぜ！”と言わんばかりの笑顔を見せている子もいました。暑さが増しているのもあり、水の消費量が多く、保育者は水運びで大忙し！そんな姿にはおかまいなく、桶をひっくり返して水こぼしや、ジョーロやひしゃくで水撒きの繰り返し。ままごとのようにたくさんの皿やコップに水を入れて並べたり、ひしゃくですくった水を小さな容器に移し替えたりもして遊んでいました。氷を用意すると小さなかけらをずっと溶けるまで手に持っている子や、触って冷たそうな表情を見せたり、舌を出して舐めようとしていたりしている子もいました。



♪9月の手遊び♪

『もも・りんご・なし・パイナップル』

実りの秋にぴったりの美味しい果物の手遊びです。歌詞に合わせ、両手で体の部位を叩いていきます。

- | | |
|------------------|-----------------------|
| ♪もも もも もも もも | →膝 |
| ♪りんご りんご りんご りんご | →お腹 |
| ♪なし なし なし なし | →肩 |
| ♪パイナップル パイナップル | →頭を叩いた後、
両手を上に広げる。 |

※年齢が高くなったらゲーム感覚で果物を順番に食べていき、食べた果物の声は出さずに手遊びするなどアレンジしても楽しいです!!

仲間

クラスの仲間意識も芽生えてきて、友だちの名前を覚えてきた子どもたち。まだ登園して来ていない子がいると「〇〇ちゃんは？」と聞いてきたり、1日居ないと「〇〇ちゃんいないね」「〇〇ちゃんお休み」と言ったりしています。

